
Die Vorsitzende bat eingangs um ein einheitliches Erscheinungsbild der Tischvorlagen.  
 
SkB Dr. Hardt teilte mit, in der Kreisgesundheitskonferenz sei seitens Herrn Cremer von der 
Kassenärztlichen Vereinigung suggeriert worden, dass die Einführung der anstehenden 
Neuordnung nicht kurzfristig erfolge. Die Information über eine Umsetzung ab 01.01.2016 habe 
er durch die Vorlage erstmalig zur Kenntnis genommen. 
 
Ltd. KMD Dr. Ehrich betonte, dass ein genauer Zeitpunkt zur Umsetzung der geplanten Reform 
noch nicht feststehe. Bei der gemeinsamen Veranstaltung der Kassenärztlichen Vereinigung 
Nordrhein und der Ärztekammer am 05.05.2015 in Düsseldorf sei zugesagt worden, dass beide 
noch im Juni eine gemeinsame Einigung auf der Ebene Nordrhein erzielen wollen, die man im 
Anschluss vorstellen werde. Diese Einigung bleibe zunächst abzuwarten. 
 
 


